

POLSEK

Polsek Plered Kawal Terus Proses Pemilu 2024, Agar Tetap Aman dan Kondusif

Plered. - [PLERED.POLSEK.ID](https://plered.polsek.id)

Feb 28, 2024 - 22:16



Sidang pleno pkk plered



PURWAKARTA - Anggota kepolisian dari Polsek Plered dan Koramil 1902/Plered tampak mengawal rapat pleno rekapitulasi suara Pemilu 2024 Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Plered, Pada Senin, 26 Februari 2024.

Kegiatan itu berlangsung di Aula Kecamatan Plered, Kabupaten Purwakarta, yang turut dihadiri PPS dan PKD se-Kecamatan Plered, saksi, dan lainnya.

Bahkan, para petugas terlihat bersiaga secara bergiliran untuk mengamankan rapat pleno penghitungan suara tingkat Kecamatan Plered, Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Plered, AKP Ali Murtadho mengatakan, pengamanan rapat pleno itu merupakan bagian dari upaya jajaranya dalam memastikan Pemilu 2024 berjalan lancar, transparan, dan adil.

"Kami ingin memastikan bahwa setiap suara masyarakat dihitung secara teliti dan tanpa kecurangan," ujar Ali, pada Senin, 26 Februari 2024.

Ali menegaskan, Polsek Plered akan memastikan seluruh proses Pemilu 2024 berjalan secara aman dan setiap tahapannya akan diamankan secara maksimal bersinergi dengan keamanan lainnya dan pengamanan disiagakan selama 24 jam.

"Kami berikan jaminan pengamanan dan kenyamanan saat rapat pleno PPK agar kegiatan berjalan dengan lancar. Pengamanan ini dilakukan sebagai wujud Polri dalam mengawal pesta demokrasi Pemilu 2024 agar dapat berjalan aman dari awal sampai akhir, termasuk kami akan melakukan patroli di setiap PPK secara intensif," Ungkap Kapolsek.

Ali juga mengimbau kepada seluruh elemen masyarakat untuk tetap bersama-sama dalam menjaga keamanan dan kondisi kondusif Kamtibmas selama proses rekapitulasi suara di PPK.

"Mari kita jaga bersama demokrasi ini dengan menjaga keamanan dan kondusivitas selama proses rekapitulasi sehingga seluruh proses tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman, lancar, dan damai," tutup AKP Ali Murtadho